

Premier mariage célébré à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas depuis la guerre



L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient a célébré la Divine liturgie et le rite du couronnement le dimanche 11 novembre à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas. Après la célébration de la forme du rite du couronnement, spécialement destinée aux personnes mariées civilement depuis longtemps, l'higoumène Arsène a félicité les époux, Dimitri et Olga, qui comptent plus de trente ans de vie commune et ont souhaité faire bénir leur union, leur souhaitant une bonne continuation de leur vie familiale et de leur difficile travail en Syrie, informe le site de la représentation de l'Église orthodoxe russe auprès de l'Église orthodoxe d'Antioche.